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С 1-го декабря этого го
да по 1-ое февраля 1965 
года в районе проводится 
двухмесячник по вывозке 
торфа на поля. Всего за
планировано вывезти 800'. 0 
тонн. Решением бюро рай
кома КПСС и исполкома 
райсовета утвержден гра
фик по вывозке удобрений. 
Коллективу ММС предстоит 
вывезти его 40 тысяч тонн, 
отделению «Сельхозтехни
ка»—7 тысяч тонн, авто
хозяйству— 12 тысяч тонн.

Силами колхозов и сов
хоза должно быть вывезе

но 21 тысяча тонн. Моби
лизованы все силы в этих 
коллективах. Выделен тран
спорт. С 1-го декабря к 
работе приступили во всех 
хозяйствах. Такая свое
временная забота о судьбе 
будущего урожая вполне 
оправдана. " Она является 
новым вкладом тружеников 
района в дело осуществле
ния решений мартовского 
Пленума ЦК КПСС.
А. Кузовихин, главный 

агроном управления 
сельского хозяйства.

ЕЁ Т Р УД ПОЧЕТЕН

Беспрерывным потоком 
идет в бункера прессов цз- 
желта-серая силосная мас
са. Бункер, как ненасытное 
чудовище, без конца погло
щает эту массу в свое чре
во, а со столов прессов жен
щины-съемщицы точными и 
Зыстрыми движениями под
хватывают готовый кирпич- 
сырец и аккуратно уклады
вают его в вагонетки. И  если 
из «окна» стола, а это слу
чается иногда, выскакивает 
и%гут же рассыпается кир
пич, значит, масса идет не
качественная, значит, будет 
брак.

На заводе №  7 стройма
териалов есть такая специ
альность— силосники. Их за
дача состоит в том, чтобы 
строго следить за тем, ка
кая поступает масса на прес
са. Если идет вылежав
шаяся (т. е. когда все про
цессы гашения пройдены до 
конца) значит, все нормаль
но, можно работать. »

— Силосник,—поясняет на
чальник цеха силикатного 
производства Ю. Е. Подмо- 
гаев,— должен обладать про
фессиональным чутьем, по 
внешнему виду и даже на 
ощупь определить годность 
поступаемой массы, Н. П. 
Гришина работает силосни- 
цей сравнительно недавно, 
около года. Но и за этот 
период показала себя зре
лой работницей. Она хоро
шо понимает, что от ее ра
боты зависит успех пресс- 
формовочного отделения и 
качество силикатного кирпи
ча. Поэтому Н. П. Гришина 
стремится выполнять ответ
ственные операции добросо
вестно.

— В трудные минуты, ког
да не хватает прессовщиц,— 
говорит начальник цеха,— 
Н. П  Гришина всегда при
ходит на помощь, встает к 
столу пресса и успешно спра
вляется с обязанностями 
съемщицы кирпича.

А такие минуты бывают, 
особенно летом,— продолжа
ет Ю, Е. Подмогаев.

— Женщина принципиаль
ная. Она не постесняется 
высказать в глаза любому, 
если видит недостатки в 
производстве, — рассказыва
ет он.

Этаж  за этажом выраста
ют новые жилые дома, дет
ские ясли и школы. Радуют 
глаз белоснежные стены, вы
ложенные из силикатного 
кирпича. И в этом есть не
малая заслуга силосницы за
вода №  7 стройматериалов 
Н. П. Гришиной,

Г. Х ом яков.
На снимке: Н. П. Гриши

на.
Фото Н, Прокопенко.

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫПОЛНИЛИ
Откликаясь_ на решения 

мартовского Пленума ЦК 
КПСС, животноводы Кута- 
ринской молочной фермы 
Поздняковского колхоза по
работали в этом году с 
особым напряжением. Вес
ной, вступая в социалисти- 
ческое соревнование, дояр
ки этого хозяйства взяли 
обязательство надоить от 
каждой коровы по 2000 
килограммов молока. Чтобы 
сдержать свое слово, они 
в течение лета вели за по
головьем хороший, повсе
дневный уход. Коровы на 
протяжении пастбищного 
периода получали зеленую 
подкормку. Доярки сами

косили зеленую массу го
роха, травы. На лошадях 
доставляли на фермы и да
вали животным в обеден
ный перерыв. Благодаря 
такому уходу, обязатель
ства были выполнены к 
первому декабря, а доярки
А. Ф. Брыкина и М. Е. 
Мокеева — перевыполнили. 
Они надоили от каждой 
коровы более 2000 кило
граммов молока.

Кутаринские животново
ды колхоза имени Ленина 
горят желанием успешно 
провести зимовку скота и 
достойно встретить XXIII 
съезд нашей партии.

Л Михайлов.

Навстречу выборам 
в народные судьи

ВЫДВИЖЕНИЕ КАНДИДАТОВ В НАРОДНЫЕ СУДЬИ
На днях труженики Ко- 

робковского колхоза при
шли на собрание по выд
вижению кандидата в на
родные судьи. Первым выс
тупил бухгалтер колхоза 
И. И. Митин. ' Он предло
жил выдвинуть кандида-

Организованно пришли 
на собрание и труженики 
Ефановского деревообраба
тывающего завода. На по
вестке дня один вопрос: 
выдвижение кандидата в 
народные судьи. Слово бе
рет станочник А. И. Сто
гов. Он предлагает канди-

*
Дружно пришли жите

ли села Натальино на соб
рание по выдвижению кан
дидата в народные судьи. 
Председатель сельсовета 
И. А. Ивлев знакомит соб
равшихся с автобиографи

том в народные судьи по 
избирательному округу № 1 
Василия Ивановича Руда
кова с 1921 года рожде
ния. члена КПСС, имеюще
го высшее юридическое об
разование.

Предложение т. Митина

датуру в народные судьи 
Василия Ивановича Суда- 
кова.

—Тов. Судаков,—гово
рит оратор,—член КПСС, 
имеет высшее юридическое 
образование. На протяже
нии многих лет он зани
мал ответственные дол-

1 ей Ивана Павловича Вил
кова и предлагает выдви
нуть его кандидатуру в 
народные судьи. Его пред
ложение поддерживает сек
ретарь парторга н и з а ц и и 
А. М. Иванцова. Общее

поддержали В. П. Гришин, 
М. Ф. кПолежаева. Общее 
собрание единогласно ре
шило выдвинуть кандида
том в народные судьи Ру
дакова Василия Ивановича.

Г. Зайцев, 
счетовод колхоза.

жности.
Предложение тов. Стого- 

ва поддерживает мастер 
М. Е. Логинов. Выдвиже
ние в народные судьи кан
дидатуры В. И. Судакова 
было единодушно одобрено 
всеми присутствующими.

Г. Иванов.

собрание единодушно ре
шило выставить кандида
том в народные судьи На- 
вашинского района Ивана 
Павловича Вилкова.

Н. Лихачева, 
счетовод сельсовета.

ВИЛКОВ ИВАН ПАВЛОВИЧ
Тов. Вилков Иван Павлович родился 13 

ноября 1925 года в с. Теплово, Навашин- 
ского района в семье крестьянина. В 1943 
году он окончил среднюю школу и был 
призван в Советскую Армию, участвовал в 
боях на фронтах Великой Отечественной 
войпы.

После демобилизации в апреле 1950 го
да работал заведующим Тепловского сель
ского клуба, а в августе "1951 года но 
рекомендации Кулебакского райкома КПСС 
был направлен на учебу в Горьковскую 
юридическую школу. После окончания ее 
тов. Вилков И. П, работал заведующим от

делом социального обеспечения Оричевско- 
го района, Кировской области.

В декабре 1957 года тов. Вилков изби
рается народным судьей этого района. По 
упразднению судебного участка в июле 
1959 года переходит на работу в органы 
милиции Яавашинского района, а с апре
ля по настоящее время исполняет обязан
ность народного судьи Навашинского рай
онного суда. В 1959 году тов. Вилков И. П. 
окончил Всесоюзный заочный юридический 
институт. Тов. Вилков И. П. с 1947 года 
является членом КПСС.

СУДАКОВ ВАСИЛИЙ ИВАНОВИЧ
Тов. Судаков Василий Иванович родился 

в 1921 году в д. Пурка, Павловского 
района, Горьковской области. - Трудовая 
деятельность его началась в 1939 году 
на заводе им. Жданова в г. Павлове. В 
1941 году тов. Судаков В. И. призывается 
в ряды Советской Армии. Он—участник 
Великой Отечественной войны, дважды 
награжден медалями «За отвагу».
После демобилизации из Армии в 1946 го
ду тов. Судаков работает в культпросвет- 
отделе Павловского райисполкома. В 1949 
году по рекомендации партийных органов 
был направлен на учебу в Ленинградскую 
юридическую школу. По окончании ее ра

ботал в прокуратуре Клетнянского района, 
Брянской области.

В феврале 1952 года тов. Судаков В. И. 
назначается прокурором Онгудайского рай
она, Алтайского края, а с апреля 1960 
года—прокурором следственного отдела про
куратуры Горно-Алтайской автономной об
ласти, заочно заканчивает Томский госу
дарственный университет по специальнос
ти правоведа. В марте 1965 года он наз
начается помощником прокурора Навашин- 
ского района, где работает по настоящее 
время. Тов. Судаков В. И,—член КПСС с 
1946 года.
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2 . СЧИТАТЬ, АНАЛИЗИРОВАТЬ
" Автоколонна работает в новых условиях

В  прошлом номере газеты 
«Приокская правда» я. рас
сказывал о том, с какими 
показателями Валтовское 
отделение совхоза «Кулс- 
бакекпй» завершает хозяй
ственный год и какое влия
ние оказывает на это партий
ная организация. '  Прибли
жается новый год, новые за 
дачи выдвигает жизнь и пе
ред коллективом нашего хо 
зяйства.

Валтовское отделение, как 
и совхоз в целом) иока еще 
не- является рентабельным. 
У пас высока себестоимость 
сельскохозяйственной про
дукции. Решения мартовско
го Пленума Ц К  КП С С  за
ставляют нас думать, счи
тать, анализировать, дают в 
руки силу, которая является 
надежной предпосылкой рез
кого подъема экономических 
показателей. Нельзя сейчас 
успешно управлять хозяйст
вом без постоянного глубо 
кого анализа его экономики, 
без умения вести счет день
гам.

Вот на эту сторону н ре
шено в новом году обратить 
основное, внимание . Сейчас 
идет зимовка скота, подго
товка к весеннему севу. О г 
успешного завершения этих 
кампаний зависит.успех'кол
лектива в будущем. Вопро
сам проведения, зимовки и 
подготовки к весне было по
священо последнее партий 
ное собрание. - : ---

К  о м м у и и с т Ы активно ' 
о бсуд или  п о ве стку  
дня. В прениях по докладу 
выступило десять человек.
Н.И. Калпашпиков, С.Ф. К и 
селев, В. Н, Климов, В. А. 
Сажинов, И. Д. Медведев, 
П. Н. Матяшин и другие 
говорили о недостатках, 
вносили предложения, как 
снизить в животноводстве 
затраты ручного труда, по
высить продуктивность с-ко

та. Были намечены практи
ческие мероприятия, кото
рые сейчас' претворяются в 
жизнь.

В Левине на скотном дво
ре пущен в эксплуатацию 
навозоуборочный транс
портер, электродоильный аг
регат новейшей конструк
ции. В  Валтове к коровнику 
подведен водопровод. Боль
шой процент в рационе круп
ного рогатого скота зани
мает у нас солома. Поэтому 
с первых дней -стойлового 
содержания животных мы 
организовали измельчение, 
запаривание и сдабривание 

чее концентратами.
Неплохо ведет коллектив 

подготовку к севу. Вся сель
скохозяйственная техника: 
бороны, навесные и прицеп
ные плуги, сеялки, культива
торы, косилки, жатки, зерно
вые и картофелеуборочные 
комбайны отремонтирова
ны. Семена, в основном, до
ведены до посевных конди
ций. На поля вывезено 4000 
тонн торфа. Всего в течение 
зимы его будет вывезено 
15-16 тысяч тонн. Около 200 
тонн завезено минеральных 
удобрений.

Наличие техники и кадров 
механизаторов позволят нам 
в будущем году почти 100 
процентов работ выполнять 
машинами. Большая меха
низация трудоемких процес
сов будет проведена и в жи
вотноводстве. Безусловно, 
даже эти частичные меры 
позволят коллективу сни
зить в какой-то мере себес
тоимость производимой про
дукции.

Руководство отделения 
совхоза, партийная - ор.гаии-. 
защп-i п специалисты сель-, 
ского хозяйства намечают 
практические, меры по упоря
дочению использования ос
новных средств. Отдача их, 
как известно, зависит от

пропорциональности раз
вития отраслей полеводства 
и животноводства.

А что получилось у нас? 
По перспективному плану на 
конец 1970 года в отделении 
должно быть 250 коров, а 
мы имеем уже 310. Такой 
рост поголовья не был под
креплен ростом кормовой 
базы, а отсюда еще и низ
кая продуктивность. Поэто
му в будущем году значи
тельную площадь намечаем 
засеять травами, увеличива
ем посевы силосных культур 
и картофеля.

Очень выгодной культу
рой для нас являются ово
щи. В текущем году, напри
мер, на 42 сотках мы выра
щивали огурец под полиэти
леновой пленкой. С каждого 
квадратного метра собрали 
его по 3 килограмма 700 
граммов. А со всей площади 
урожай получили 13 тонн 
600 килограммов. От реали
зации огурцов выручили 12 
тысяч рублей. Чистая при
быль составила 4 тысячи 700 
рублей.

Всего под овощами в хо
зяйстве нынче было занято 
15 гектаров. Доход от про
дажи их выразился в 20 ты 
сяч рублей. В  будущем год- 
площадь под овощами уве-. 
личим до 20 гектаров. Кро
ме того ,будет, выстроена, те
плица на 25 сотых гектара и 
расширен посев огурцов под 
пленной.

Идя навстречу X X IИ  съез
ду КП С С  и 50-летию Совет
ской власти, труженики на
шего отделения готовят дос
тойный подарок к этим знаме 
нательным датам. Они пол
ни решимости уже в буду
щем году сделать свое хо
зяйство прибыльным.

В. Филиппов, 
секретарь парторганиза
ции 'Валтовского отделе- 

-ния совхоза «Кулебакский».

В своем докладе на сентябрьском Пленуме 
ЦК КП С С  тов. А. Н. Косыгин указал, что в несколь
ких автомобильных хозяйствах Москвы и Ленинграда 
была применена новая система планирования и эко
номического стимулирования. ,  г,

В^числе этих хозяйств—автоколонна JV° 1103
Ленпромтранеа. Хозяйственная самостоятельность это
го, как и некоторых других аналогичных предприя
тий, была расширена, сокращено число плановых по
казателей, устанавливаемых сверху, представлены 
большие права в использовании сверхплановой при
были и экономии но фонду заработной платы для ма
териального поощрения работников и улучшения со
циально-культурных условий.

Получив широкие права и возможности, коллек
тив автомобильного хозяйства заметно улучшил свою 
деятельность. Все это позволило за 5 месяцев допол
нительно перевезти 576 тысяч тонн грузов, полу
чить около 700 тысяч рублей сверхпланового доходаА 
Прибыли автоколонны возросли в три раза, а зарабо
ток работников увеличился в среднем на 32 процента..

На снимках: вверху -автомашины «ЗИЛ-130»
щ прицепами выходят из парка на междугородные ли
нии. Внизу-—заседание экономической комиссии авто- 
колонны. Главный экономист предприятия Т. В. Ло
банова докладывает об- итогах работы за последний 
квартал.

Решения Пленума ЦК К П С С —в жизнь Фото II. Баранова и В. Дина. Фотохроника ТАСС.

Оценивать хозяйственную деятельность
На сентябрьском Пленуме 

Ц К  КП С С  шел большой раз
говор о повышении научного 
уровня планирования и уп
равления производством, о 
том,, как экономически заин
тересовать коллективы пред
приятий и привлечь каждого 
работника к поискам внут
ренних резервов и повыше
ния эффективности произ
водства, , ..

Если нашему заводу свер
ху утверждался 71 показа
тель плана по производству, 
труду, себестоимости и но
вой. технике, да; еще, кроме 
того, 87 показателей финан
сового плана, t q  это никак 
не способствовало развитию

П Р И О К С К А Я
СТр. II Р А В Д А
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п о - н о в о м у
хозяйственной предприимчи
вости. .. Разработка такого 
множества показателей от
влекала планирующие орга
ны от решения главных, уз
ловых задач развития про
мышленности, мешала им за
глянуть вперед, научно обо
сновать основные плано
вые. позиции. А в результа
те— хозяйственные планы ли
шались стабильности, часто 
необоснованно изменялись.

Судостроительному заводу 
за 1965 год план по произ
водству меняли 11 раз. В 
действующей до последнего 
времени системе планирова
ния основной показатель— 
валовая продукция. По не
му оценивается итог хозяй
ственной деятельности. При 
невыполнении Планового за
дания по.валовой продукции : 
коллектив лишается всех 
поощрений.

Такое явление не может 
иметь места при оценке ре
зультатов хозяйственной де- 

. ятёльности по выполнению 
плана реализации продукции. 
Весь завод должён не толь
ко произвести продукцию в 
заданной номенклатуре, по и 
реализовать ее. Это значит, 
что решения Пленума наце
ливают производственные 

' коллективы на систематиче
ское улучшение качества и 
обновление ассортимента.

При подведении итогов 
выполнения планов и обяза
тельств в соревновании важ 
но учитывать, какой, ценой 
они выполняются. Сумма 
прибыли и рентабельность 
как бы подводят итог ра
боты предприятия, и учиты
вают рост производительнос- 
сти труда, снижение себесто
имости продукции. .

На новую систему плани
рование в ближайшее' время

переходят не все предприя
тия. Наш завод в 1966 году 

/еще не перейдет на новую 
систему планирования, поэ
тому перед партийной орга
низацией завода стоит зада
ча организовать коллектив 
завода на выполнение всех 
тех показателей, .которые 
планируются и будут еще 
планироваться заводу и те
чение 1-966 года.

Партийная организация 
проводит работу по разъясне
нию решений сентябрьского 
Пленума Ц К  КПСС. Первич
ными партийными организа
циями цехов и отделов бы
ли подготовлены и проведе
ны партийные собрания, на 
повестке дня которых стоял 
вопрос «Об итогах сентябрь
ского Пленума и. задачах 
коллектива цеха или . отде
ла по выполнению этих ре
шений». Собрания в боль
шинстве цехов прошли при 
большой активности ••комму
нистов, на них были наме

чены конкретные мероприя
тия по выполнению плана 
1965 года.

В  целях улучшения, эко
номической работы на за
воде партийный комитет па,- 
метил в конце декабря ме
сяца провести дкономиче 
скую конференцию,

В настоящее время пар
тийная организация завода 
развернула работу по пре
творению в жизнь этих ме
роприятий, по развертыва
нию соревнования в честь 
X X I I I  съезда КПСС , чтобы 
внести достойный вклад в 
успехи области ко дню от
крытия съезда партии и на
брать темпы в работе, обе
спечивающие досрочное вы
полнение государственных 
планов 1966 года да каж 
дом производственном учас-

А. Моськин,
заместитель. 

секретаря парткома.
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На заводе № 7 строймате
риалов пять красных угол
ков: в цехе силикатного про
изводства, в ремонтно-меха
ническом, иарокотельном, 
цехе щипаной слюды, в заво
доуправлении.

Красный уголок помеще
ние в учреждении, отведен
ное для культурно-просве

тительной работы. Здесь 
принимают людей уютом, 
разнообразными мероприя
тиями, хорошей лекцией ити 
интересной беседой. Конеч
но, там, где это поставлено 
на подобающую высоту. По
смотрим, как это делается в 
красных уголках завода № 7 
стройматериалов.

Дело... в крыше
Красный уголок цеха си

ликатного производства рас
положен на втором этаже 
главного корпуса, в смежной 
комнате с кабинетом началь
ника цеха Ю. Е. Подмогаева. 
Приятное соседство! Но не 
спешите радоваться. Первое, 
что бросается в глаза: двер
ной замок безжалостно выд
ран, беспризорное помеще
ние выглядит уныло. Сирот
ливо ждут своих посетите
лей 4 скамьи. Штукатурка 
на потолке в нескольких ме
стах обвалилась, на грубом 
столе пусто, в углу вьется 
хитрая нить паутины. Вот в 
такой обстановке на гряз
ных стенах укреплены: Мо
ральный кодекс строителей 
коммунизма, Доска почета, 
стенд „СССР—в 1980 году".

Начальник цеха Ю. Е. Под- 
могаев говорит:—Давно бы 
оборудовали красный уголок

своими силами, да вот рем- 
стройгруппа завода не соб
ралась осенью отремонтиро
вать крышу нал бытовками 
главного корпуса. Дождь 
пройдет,и4 вся работа пойдет 
насмарку, все вновь обвашт- 
ся, делай все поначалу. Во
обще ремонтная группа, 
продолжает Ю. Е. Подмога- 
ев,—вот уже в течение трех, 
лет не производит в цехе 
никакого ремонта. Правда, 
сейчас начался ремонт внут
ри корпуса.,

Отпала надобность спра
шивать начальника цеха о 
какой-то работе красного 
уголка. Она здесь не прово
дится и, видимо, начальник 
цеха и председатель цехово
го комитета силикатного про
изводства дожидаются вес
ны. Отремонтируют крышу 
—и красный уголок зарабо
тает.

Когда пет хозяина
В ремонтно-механическом 

цехе, на втором этаже, есть 
комнатка, отведенная под 
красный уголок. Она вместит 
всех, кто пожелает придти 
сюда сразиться в домино 
или почитать свежий номер 
газеты. Помещение хорошее, 
проведено отопление. И сте
ны чистые, но голые—ни 
плаката, ни лозунга, ни дру
гой наглядной агитации. 
Есть стоны, их даже два. Но 
не ищите здесь газет или 
шахмат. Пусто здесь и скуч

но. Однако любители забить 
партию, другую в домино-- 
есть. Как раз во время на
шего посещения рабочие иг
рали в домино в бытовках 
цеха. Говорят, что красный 
уголок этого цеха отремон 
тирован около трех месяцев 
тому назад. Спрашивается: 
сколько еще потребуется 
времени на„раскачку", чтобы 
оборудовать его и сделать 
так,чтобы здесь всегда можно 
было в обеденный перерыв 
хорошо отдохнуть?

Запоздалое признание
Председатель з а в к о м а  

профсоюза завода М. Н. 
Жигулина поясняет: Во все
красные уголки мы выписали 
по одной центральной или 
областной газете, централь
ную профсоюзную- „Труд", 
журналы: „Охрана труда и
техника безопасности". Н а
стольные игры — шахматы, 
щашки, домино—есть. Но 
работа красных уголков в

цехах не планируется. Над 
этим вопросом мы не заду
мывались,- признается М. Н 
Жигулина. —Да и на завко
ме ни разу не стоял вопрос 
о работе этих очагов куль
туры. Э ю  наше упущение,— 
продолжает председа т ел  ь 
завкома. — Но красный уголок 
заводоуправления хорошо 
оборудован, есть подшивки 
газет, достаточно мест для 
сидения...

Когда он работает?
Над табличкой красного 

уголка заводоуправ л е н  и я 
кто-то мелом написал: „Ча- 
еов-то нет" (видимо, подра
зумевается время работы 
красного уголка). Закрыт он 
был в обеденный перерыв и 
26 ноября. Правда, в каби

нетах заводоуправления в 
эти дни идет ремонт, и мно
гие работники „кочуют" из 
помещения в помещение. Мо
жет быть, и в красном угол
ке заводоуправления кто-то 
считает и пишет?

Дело всей общественности
На судостроительном 

заводе 26 ноября прове
ден семинар с председате
лями цеховых групп со
действия и постов партгос- 
контролю. С докладом «Пу
ти экономии всех видов 
энергии» на семинаре вы
ступил главный энергетик 
предприятия М. ,А. Михай
лов.

Подметив ту роль, ко
торая возложена на народ
ных контролеров, тов. Ми
хайлов подробно остано
вился на узких местах 
в заводе, где еще нерацио
нально расходуется элект
роэнергия, пар, сжатий во
здух, кислород.

Как известно, судострои
тельный завод является

довольно энергоемким. Боль
шое наличие электросва
рочных работ требует от 
коллектива наиболее . эко
номного расходования энер
гетических ресурсов. Од
нако в результате нераци
онального использования 
их, только электроэнергии 
за 10 месяцев перерасхо
довано̂  здесь 629 тысяч 
киловатт-часов.

Районный комитет парт- 
госконтроля совместно с 
группами, постами содей
ствия и отрядами «комсо
мольского прожектора» на
чал массовую проверку 
расходования электриче
ской н тепловой энергии 
на промышленных пред
приятиях, транспорте, строй

Стоит то ль к о  
захотеть

В цехе щипаной слюды по
мещение красного уголка 
оставляет приятное впечат
ление. На покрытом кума
чом столе аккуратно раз
ложены подшивки г а з е  т; 
„Советская Россия", „Горь
ковская правда", „Труд", 
„Приокская правда", ж ур 
нал „Советские профсоюзы". 
Есть шашки и домино. Но
венькие стулья, на окнах 
занавески, и даже цветок 
стоит на подоконнике! На 
стенах красочно оформлены 
стенд: „СССР—в 1980 году", 
фотографии передо в и к о в 
производства. А отдельно 
на столике—кубок с над
писью: „Лучшей санитарной 
дружине" и вымпел:„Лучшей 
первичной организации".

Председатель цехкома Зи
наида Николаевна Савина 
рассказывает о том, что у 
них есть свой, пусть на пер
вое время и небольшой, 
коллектив художественной 
самодеятельности. Самоде
ятельные артисты на ноябрь
ские праздники дали кон
церт во Дворце культуры 
имени В. И. Ленина и в 
клубе нм. Горького. Начало 
есть, и сейчас коллектив са
модеятельности готовит но
вую программу.

Некоторые скажут: '„Что 
им не организовывать само
деятельность!" Цех слюды — 
более легкое производство, 
и здесь проще собрать лю
дей, да и молодежи ‘подав
ляющее большинство". Что 
правда, то правда. Но хоте
лось бы спросить у предсе
дателей цеховых комитетов и 
председателя завкома проф
союза М. Н. Жигулиной 
только одно:

Разве требуется какая- 
то особая помощь, чтобы 
нормально работали красные 
уголки и в остальных цехах, 
пусть на первое время без 
художественной самодея
тельности?

Важная роль отводится 
красным уголкам. Они долж
ны быть опорными пунктами 
партийных и профсоюзных 
организаций в проведении 
политик о-воспитательной и 
культурно-массовой работы. 
Особенно важна их роль 
сейчасюДида страна гото
вится к ХХ1Н съезду КПСС. 
Партийному бюро и завкому 
профсоюза завода стройма
териалов следует в самое 
ближайшее время обсудить 
вопрос, о работе красных 
уголков и принять меры к 
их оживлению.

С ХОЛОПОВ, 
г. хомяков,

спец. корреспонденты 
„ П р и о к с к о й 11 р_а в д ы “,

Хозяйство одно, 
а условия—разные

Не совсем благополучно 
обстоит дело с зимовкой 
скота в нашем отделении. 
Бее, что от нас зависел'», 
сделали. Бабл аговремо н н о 
отремонтировали животно
водческие помещения. Сей
час еко'г у нас содержится 
в тепле.

Но успех зимовки зави
сит не только от того, как 
подготовлены фермы, но и 
от того, как будут Питать
ся животные зимой. Об 
этом забывают у нас в 
совхозе, и не всем живот
новодам создают нормаль
ные условия для работы. 
До сих пор у нас еще нет 
единого рациона кормле
ния животных, нет распо
рядка дня. Дгорма отпус
каются неравномерно- по 
отделениям. Одно отделе
ние получает ежедневно 
но 2 килограмма концен
тратов на голову, а нам с 
апреля месяца их не дают 
ни грамма.

Бо все отделения ежед
невно выделяются машины 
для доставки кормов и под
стилки, а наши фермы 
транспортом обеспечивают 
плохо. Из-за этого сено и 
солома подвозятся нерегу
лярно. Другой раз надо 
бы п подстилку сменить, 
а опилки но привезли. Вот" 
и стоят коровы и телята 
грязными.

Совсем не налажено в 
нашем отделении приготов
ление кормов к скармли
ванию. В дневной рацион 
коровы у нас входит 4 ки
лограмма соломы. Ее дают 
животным прямо так: не

сдобренной, не измельчен
ной и не запаренной. Обе
щали ея(е с осени устано
вить соломорезку и запар
ник, но до сих .пор мы 
слышим одни лишь заве
рения. Плохо оборудована 
и кормокухня, негде даже 
варить картофель. Нет и 
водопровода, воду носим 
на себе.

Мы лично ухаживаем за 
телятами. У каждой по 48 
голов. Работа наша нелег
кая. Каково вырастить мо
лодняк! Сколько вклады
ваешь труда, чтобы поста
вить теленка на ноги, не 
допустить падежа. II обид
но становится от того, что 
твой труд не встречает под
держки со стороны руко
водящих товарищей. Сено 
для наших телят привозят 
плохое. Вот п выходи хо
рошего теленка! А ведь у 
нас заготовлено немало 
добротного сена с приок- 
скнх лугов. II если рассу
дить по-хозяйски, то теля
там нужно именно такое 
сено.

Хочется спросить у ру
ководства совхоза, чем мы 
хуже других. Ведь мы, как 
п все живзтноводы, рабо
таем с привесов и получа
ем заработок, согласно 
продуктивности животных. 
Просим, чтобы нам тоже 
создали нормальные усло
вия для работы.

П. Студнева,
В. Родичеза.

телятницы Саваслейского 
отделения совхоза 

«Кулебакский».

» П Е Р В А Я  Б А С Т И Л И Я ‘

ках и других организаци
ях. Для участия в провер
ке группами содействия 
п р и вл о каюте я эыерг е тики, 
технологи, рационализа
торы, передовики производ
ства.

Задача проверки—наве
сти порядок в учете и 
контроле расходования 
энергетических ресурсов, 
пресечь бесхозяйствен
ность, вовлечь в борьбу за 
экономию широкие массы 
трудящихся. Главное вни
мание при проверке долж
но быть обращено не толь
ко на вскрытие . недостат
ков, но прежде всего на 
их предупреждение, па вы
полнение планов оргтехме7 
роприятпй.

Проверка позволит не 
только выяснить состояние

дел с выполнением поста
новлении партии и прави
тельства, но и вскроет но
вые источники значитель
ной экономии энергоресур- 
сов. Проверка будет про
ходить до первого апреля 
1966 года. Специалисты 
промышленных предприя
тий, работники топливно- 
транспортного хозяйства, 
рационализаторы, передо
вики производства должны 
принять активное участие 
в этой большой работе. 
Зто дело всей обществен
ности.

В. Шульпин,
председатель районного 
комитета партгосконт- 

роля.

М оск’ва. Киностудии 
«Лёнфильм» выпускает но
вый художественный кино
фильм Первая Бастилия , 
посвященный казанскому 
периоду жизни В. И. Ле
нина. Автор сценария-— 
Ю. Яковлев, режиссер 
М. Ершов, операторы— 
Д. Долинин и А. Чечулин.

На снимке: кадр из филь
ма. Мария Александров
на—артистка Е. Солодова, 
Володя Ульянов — артист
В. Тодовненков.

Фотохроника ТАСС.
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ХОРОШЕЕ ДЕЛО
Хорошее мероприятие за

думано и осуществлено по 
открытию сельскохозяйст
венной выставки в районе. 
Смотришь на стенды с пред
ставленными на них про
дуктами сельского хозяй
ства, на показатели, дос
тигнутые передовиками 
сельскохозяйственного про
изводства, и душа радует
ся за тружеников села.

Прекрасно и оформление 
самой выставки. Чувствует
ся заботливая, искусная 
рука ее создателей, "кото
рые вложили в нее части
цу своей души.

Познакомиться с дости
жениями тружеников свое
го района приходят на 
выставку жители города 
Навашина, сел и деревень 
района, много приходит 
школьников, молодежи.

Учителя школ города ор
ганизуют экскурсии уче
ников на выставку с целью 
ознакомления их с выра
щиваемыми культурами, 
овощами, которые очень 
помогают при прохожде
нии материалов по приро
доведению, ботанике, хи
мии и другим предметам.

О том, что выставка ос
тавляет хорошее впечатле
ние у ее посетителей, го
ворят многочисленные за
писи в книге отзывов. 
Здесь пишут рабочие, 
колхозники, интеллиген
ция, школьники, учителя, 
воспитатели.

* -------

«В ыс т а в к а о ф о р м л е и а
прекрасно. Пришлось уди
виться большому разнооб
разию сельхозпродуктов и 
достижению сельскохозяй
ственного производства на
шего района».

Б. Махин—ПТУ.

«Выставка организована 
хорошо. Каждое хозяйство 
показано обособленно, хо
рошее оформление стен
дов».
Тихомиров, зав. мастер
скими «Сельхозтехника».-

«Нам очень поправилась 
ваша выставка». И следу
ет многочисленный пере
чень подписей учеников 
начальных классов.

Все это говорит об ин
тересе к достижениям на
ших тружеников нолей и 
животноводства, о их не
легком труде, который но 
заслугам оценивает народ, 
воздает должное передо
викам колхозной деревни.

В своих записях трудя
щиеся благодарят райком 
КПСС и райисполком за 
создание выставки и же
лают, чтоб и впредь прак
тиковалось это нужное и 
полезное мероприятие. Не
плохо, чтоб в будущем ру
ководители выставки отра
зили также на стендах 
быт и культуру современ
ного села, жизнь колхоз
ников.

Л. Павлова.

ИНТЕРЕСНЫЙ 
С Б О Р

Недавно пионеры 4 
класса «А» городской 
шкрлы .V' 4 провели ин
тересный сбор, посвя
щенный годовщине Ле
нинского комсомола. Де
тям очень понравилось 
выступление заместите
ля секретаря комитета 
В Л К С М  завода И. А. 
Москвина, который рас
сказал не только об ор
ганизации комсомола в 
нашей стране, но и о 
первых комсомольцах 
Навашина, об их делах.

После беседы пионеры 
провели игру, а затем 
пели песни первых ком
сомольцев «По долинам - 
и по взгорьям» и дру
гие. Очень хорошо спе
ли песню «В  маленьком 
городе Н» Серена Пет
ров и Сережа Кулев, хо
рошо была исполнена 
песня «О лучших друзь
ях».

Сбор очень понравил
ся пионерам. Особенный 
восторг детей вызвало 
обещание И.А. Москви
на выделить отрядного 
вожатого из числа ра
бочих завода. Надо ду
мать, что это обещание 
будет выполнено.

А. Петрова,
член родительского 

комитета.
 *

ВЫСТУПАЮТ САМОДЕЯТЕЛЬНЫЕ ПОЭТЫ
В один из. ноябрьских 

вечеров в профессионально- 
техническом училище про
ходил вечер; «Огонек поэ: 
зии». На «Огонек» пришли 
учащиеся и преподаватели 
училища, гости. На вече
ре поэзии со своими про
изведениями выступили 
местные поэты.

Федор Сюньдюков посвя
тил своп стихи миру и тру
ду. Они таки называются:. 
«Эго не должно повторить
ся» и «Есть всюду подви
ги у нас».

Н е в н и м а н и е ,  прояв
ленное в последние годы к 
лошади, ошибочно. Лошадь 
нужна в хозяйстве и в на
ше время. Безусловно, тех
ника сейчас— основная, ве
дущая сила производства. 
Моторы, механизация берут 
на себя выполнение различ
ных трудовых операций в 
колхозах и совхозах.- На 
долю живого тягла сегодня 
остается только 2-3 процен
та всех крестьянских работ. 
Но именно эти работы целе
сообразнее всего и наиболее 
выгодно выполнять с по
мощью , лошади. «Старый 
конь борозды не портит»— 
в прямом и переносном 
смысле эта истина верна, 
когда речь идет о пахоте 
или заготовке кормов в не 
доступных трактору местах, 
об обработке небольших ого
родов. Лошади выручают 
хозяйство при перевозке 

. грузов во время распутицы.

Преподаватель училища 
К. II. Мухин подготовил 
«Огоньку поэзий» поэму, 
посвященную бессмертно
му подвигу Героя Совет
ского Союза' А. Аветисяну, 

.«Бессмертный подвиг вои- 
на-комсомольца». А. Аве
тисян повторил подвиг 
А. Матросова, учившегося в 
свое время в системе тру
довых резервов. Кроме поэ
мы, поэт прочитал стихи: 
«Друзья, мы, как май, мо
лодые» и «Песня _ о луч
ших из лучших».

Увлекается поэзией и 
секретарь комитета ВЛКСМ
В. Кукушкин. Его стихи — 
«Сверстники», «На страже» 
п «В авангарде»—присутст
вующие встречают аплодис
ментами.

Вечер поэзии прошел 
хорошо. Стихи наших поэ
тов гости слушали с боль
шим интересом.

Е. Букляр,
пом. директора по куль
турно-воспитательной ра
боте ПТУ А!> 8.

Л  О Ш  А Д  ь
нужна в хозяйстве
Да разве мало найдется 
других работ, где конь не
заменим?

Заметим, что в лучших 
совхозах и колхозах себестои 
мость рабочего дня лоша
ди не превышает ц одного 
рубля.

К сожалению, за послед
ние годы во многих райо
нах воспроизводство конско
го поголовья, улучшение его 
породности пущено на са
мотек. Выход жеребят в хо
зяйствах Эстонии, Латвии, 
Грузии, Азербайджана, на
пример, не восполняет есте
ственную убыль лошадей. 
Сейчас в стране около пяти 
миллионов лошадей, но треть 
их— мелкие, беспородные, на

которых, как говорится, «да
леко не уедешь»: надо за
менять.

Не используем мы боль
шие резервы в развитии 

.табунного мясо - молочного 
коневодства, хотя не секрет, 
что в нашей стране более 
25 миллионов человек счи
тают конину лучшим мя
сом. Казахи, киргизы и на
роды других национально
стей не обходятся без ле
чебного напитка — кумыса, 
приготовляемого из молока 
кобылиц.

Для многих, может быть, 
новость тот факт, что СССР 
ежегодно вывозит в страны 
Европы до 30 тысяч мяс
ных лошадей. Их охотно

Физкультурный коллектив Таллинского таксо
парка— один из сильнейших в республике. В него 
входит почти половина всех работающих на предприя
тии— свыше 400 человек. Автоспорт, хоккей, футбол, 
волейбол, баскетбол, шахматы, ручной мяч—любимые 
виды спорта таллинских таксистов. 15 спортсменам 
присуждено звание мастера спорта СССР. Хоккейная 
команда—лучшая в республике. Команды по футболу 
и ручному мячу вышли в этом году на республикан
ских соревнованиях на третье место.

На снимке: хоккейная команда на тренировке. 
Фото О. Коска. Фотохроника ТАСС.

НА НЕОБЖИТЫЕ ЗЕМЛИ
На востоке нашей стра

ны, особенно в Амурской 
области, идет интенсив
ное, освоение богатых по 
плодородию новых земель. 
С каждым годом увеличи
вается здесь производство- 
продуктов полеводства и 
животноводства. Нужны ра
бочие руки. В многоземель
ную Амурскую область, за 
последние годы из Нава
шинского района и города 
Кулебак выехало более ста 
семей. Как она живут на 
новом месте—лучше всего 
рассказывают.письма. Вот 
что пишет бывший житель 
города Кулебак тов. Кули- 
гин.

«Нам да л и кварти
ру из трех комнат со все
ми удобствами. Местность 
здесь красивая. Моя семья 
состоит из семи человек 
Всем она обеспечена. Я 
работаю в совхозе плотни
ком, заработок 140-150 руб
лей в месяц».

То же пишут и супру
ги Бирюковы " Они имеют 
свой дом, корову, свинью,

покупает у нас Франция, 
Италия, Ф Р Г  и другие го
сударства. Спрос на эту 
продукцию не удовлетворя
ется и наполовину.

Особая статья — наши 
спортивные лошади, извест
ные во всем мире. За чи
стокровного жеребца Ани
лин, выращенного на кон
ном заводе «Восход», пред
лагали, например, 250 ты
сяч золотых рублей. Совет
ские конники с каждым го
дом расширяют свои спор
тивные связи, все успешнее 
выступают на зарубежных 
ипподромах. Но конно-спор- 
тивных клубов и школ у 
нас должно быть больше, 
а конный спорт— стать мас
совым.

Уже созданы необходимые 
условия для улучшения коне
водства. Лошади должны 
служить людям и в век 

машин.

кур. Труд оплачивается хо
рошо. Таких писем много.

Сейчас отдел переселе
ния приступил к оформле
нию семей, желающих по
ехать в совхозы и колхо
зы Ивановского района 
Амурской области. Прави
тельство предоставляет им 
большие льготы: бесплат
ный проезд всех членов се
мей, провоз имущества, 
безвозмездное денежное по
собие—-130 рублей на гла
ву семьи и по 27 рублей 
на каждого члена семьи. 
Переселенцам предоставля
ются квартиры, а желаю
щим иметь собственный 
дом выдается ссуда, вы
деляется кредит для об
заведения скотом и пти
цей.

Совхоз, расположенный 
в Ивановском районе, име
ет зерновое и животновод
ческое направление. За
ним закреплено 23260 гек
таров земли, много лугов 
и пастбищ. Высокие уро
жаи дает пшеница, карто
фель, соя, кукуруза. Ра
боты в полеводстве меха
низированы на 98 процен
тов. В хозяйстве —91 трак
тор, 65 комбайнов, 23 ав
томашины. Имеется при
совхозе восьмилетняя шко
ла, магазин, клуб, библио
тека, больница, детские 
ясли. Средний месячный 
заработок составляет у 
тракториста 120 рублей, у 
доярки—90 рублей, у сви
нарки— 120 рублей. За
всеми справками по вопро
су переселения обращать
ся в райисполком.

М. Герасимов, 
уполномоченный по орг- 
набору и переселению.
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